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Verbale del Consiglio d’Istituto n. 66 del 04/09/2023  

 

Il giorno 04/09/2023, alle ore 17.30, in modalità online tramite la piattaforma Meet si riunisce il Consiglio di 

Istituto su convocazione del Presidente Matteo Rampazzo effettuata con nota prot. N. 5963 del 01/09/2023. 

Risultano presenti: 

   
Presente Assente Entra ore Esce ore 

Melandri Carla DS  X    

Antonucci Tommaso Docente  Briosco X    

Sturaro Elisabetta Docente Muratori  X    

Rinaldo Enrica Maria Docente Leopardi via Crivelli X    

Gasparini Antonella  Docente Leopardi via Zize X    

Carnazzo Maria Docente Briosco X    

Favaro Maria Elisa Docente Muratori  X    

Pegoraro Cristiana Docente Mirò X    

Faruggio Margherita  Docente Leopardi via Crivelli X    

Sgura Vincenza Ata  X    

Maucielo Anna  Ata  X    

Marcuz Silvia Genitore Leopardi via Crivelli X    

Decio Camilla Genitore Leopardi via Crivelli X    

Dussin Giulia Genitore Leopardi via  
Zize/Muratori 

X    

Masoni Addolorata Genitore Mirò  X   

Rampazzo Matteo Genitore  Muratori/Leopardi via 
Zize 

X    

Salvan Rossella Genitore Briosco X    

Grovas Humberto Genitore Leopardi  X   

Muner Matteo Genitore Muratori X    

 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dà avvio alla seduta per la discussione del 

seguente ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 

2) Approvazione criteri di assegnazione dei docenti alle classi; 

3) Varie ed eventuali 

Benvenuta alla nuova Dirigente Carla Melandri! 

P
D

IC
88

80
05

 -
 A

86
9C

05
 -

 R
E

G
IS

T
R

O
 P

R
O

T
O

C
O

LL
O

 -
 0

00
75

51
 -

 1
6/

10
/2

02
3 

- 
II.

1 
- 

E



  
   

 
 

 
2 

 

1. Approvazione verbali sedute precedente  Delibera n. 320 

Verbale n.64 del 20 giugno 2023 

Il consiglio approva con un astenuto 

Verbale n.65 del 13 luglio 2023 

Il consiglio approva all’unanimità. 

 

2. Approvazione criteri di assegnazione dei docenti alle classi Delibera n. 321 

La Sig.ra Camilla Decio ha riportato l'esperienza della classe 4 A che ha visto l'assegnazione dell'insegnante 
prevalente dopo 4 anni di continuità ad un'altra classe. 

La DS si è espressa dichiarando che è a conoscenza della situazione e che verranno ripristinate le condizioni 
in rispetto dei criteri di assegnazione delle cattedre, quindi la situazione è in cambiamento. 

La Sig. Salvan ha richiesto delucidazioni sul concetto “Desiderata” al punto 6. 

La DS ha dichiarato che un insegnante è sempre nella facoltà di esprimere una preferenza, di richiedere 
l'insegnamento in una determinata classe ma che spetta a Lei, nel ruolo di garante del buon funzionamento 
del sistema scolastico, mediare tra le necessità della scuola e le eventuali preferenze. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

3. Varie ed eventuali  

L'Insegnante Favaro ha parlato per il plesso Muratori e ha presentato i problemi tecnici e le carenze 
informatiche presenti, soprattutto la rottura della lampada Lim in 5E (problema che si è presentato a 2 mesi 
dall'acquisto – marzo/aprile 2022) e l'aula della 1E che è priva di PC.  

Contestualmente anche l'Insegnante Rinaldo, del plesso Leopardi di via Crivelli ha espresso i numerosi 
problemi informatici del plesso; ha espresso anche l'interesse alla presenza della macchina del caffè per gli 
insegnanti. 

L'insegnante Sturaro è a conoscenza che Giacomo, il tecnico informatico della scuola, il giorno 6 settembre 
pv alle ore 9.00, sarà nel plesso Muratori per la valutazione di tutte le carenze informatiche e a seguire girerà 
per tutti i plessi dell'IC. 

La DS ha dichiarato che supervisionerà e si prenderà cura di tutti questi importanti aspetti e che si confronterà 
con la DSGA Sig.ra Iervolino per la risoluzione. 

È stata avanzata la richiesta dal Presidente di orari più liberi di accesso alla segreteria; la signora Sgura ha 
dichiarato che è molto difficile e che è necessario mantenere l'accesso secondo appuntamento, visto il largo 
numero di utenza e di richieste. 

La signora Salvan ha proposto di anticipare l'apertura delle scuole medie alle ore 8.00 e anticiparne la 
chiusura alle ore 14.00. Questa proposta ha una valenza di ordine e di interesse sociale per la presenza, ormai 
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nota, di baby gang che dalla scuola Donatello (fine scuola ore 14.00) si spostano verso la scuola Briosco e 
intercettano ragazzi del 3 IC. La richiesta della signora Salvan è quella di eliminare quel quarto d'ora di scarto 
a fine scuola e quindi quella di sfavorire l'incontro, creare deterrente affinché non sia l'ambiente scolastico 
terreno fertile di incontro e sviluppo della delinquenza.  

La prof.ssa Carnazzo ha dichiarato che l'impegno della scuola è già molto attivo a riguardo; che molti dei 
ragazzi sono conosciuti e conosciute sono le loro esperienze familiari; sono già presenti ronde di volanti della 
polizia che fungono da deterrente. Il problema è di tipo educativo e sarebbe necessaria un'azione corale, a 
rete di tutte le parti coinvolte, le insegnanti e i dirigenti dei vari plessi, le associazioni sociali e di quartiere, le 
famiglie. Inoltre, l'entrata per la scuola primaria alle ore 8.00 e per la secondaria alle ore 8.15 è stata creato 
per dare modo alle famiglie con più figli di accompagnarli alle diverse scuole. La signora Marcuz afferma che 
si potrebbe pensare ad un cambio degli orari di accesso, 8.15 per la primaria, ore 8.00 per la secondaria. 

La maestra Sturaro racconta che esiste già una realtà che coinvolge tutto il quartiere, in cui partecipano 
insegnati della scuola, parrocchia, enti e associazioni del territorio, IC 3, 4 e 5. Ha parlato di un vero e proprio 
gruppo di lavoro che condivide esperienze e dati sensibili dei ragazzi per contrastare il problema della 
delinquenza giovanile Questo gruppo di lavoro si fa promotore di una cultura della legalità e di progetti 
educativi. 

La DS ha espresso interesse e massima attenzione per questo argomento. 

L'insegnante Sturaro ha chiesto di pianificare tempestivamente gli orari e le modalità di incontro per i 
prossimi Consigli di Istituto. Il Presidente ha proposto di mantenere la formula on line alle ore 18.00 con la 
possibilità di alcuni incontri in presenza per favorire la condivisone e la fiducia reciproca.  

La DS ha accettato la proposta definendo di mantenere la formula on line di ritrovo del Consiglio di Istituto 
salvo cambio normativa. 

Il prof Antonucci ha proposto il mercoledì pomeriggio in quanto gli insegnati di musica hanno il solo mercoledì 
libero dedicato agli organi collegiali. 
 
Alle ore 18.30 si chiude la seduta. 
 
 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

Giulia Dussin 

_________________________  

IL PRESIDENTE 

Matteo Rampazzo    

___________________________ 
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